

En llamas: Italia, Grecia, Turquía, Canadá, Argelia también - Quemando el Planeta Por el «Cambio Climático»

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 10, 2021](#)

Para aquellos que han estado leyendo las Noticias, estas tres Naciones están ardiendo severamente. Si esto continúa, haremos un ritual de grupo.

Ahora, debería ser evidente, que la pandilla del «Cambio Climático», está realmente tratando de imponer este meme como siempre. La afirmación general es que es debido al «verano cálido» que estas naciones están ardiendo tanto. Se descartan las pruebas de incendios intencionados.

Es sólo la causa aleatoria y generalizada del «Cambio Climático». Su única preocupación aquí es la agenda política. Pero incluso esto, tiene su origen en otro plan mayor. La realidad es, que es el NOM y sus cohortes, y todo esto es parte de un complot más elaborado para deforestar el planeta.

Hemos visto esto en los incendios del Amazonas y otros incendios que han sido menos notados. También hemos visto incendios antes. Pero esta vez, la narrativa va a cambiar.

Tenemos que entender que estamos tratando con criminales, que quieren destruir este planeta. Por un lado, se quejan del «cambio climático» y de las «políticas verdes», y por otro, ellos mismos son un espíritu y un alma contaminados.

La mayoría de ellos tienen cerca de 70 años, y están a punto de ir al destino final, y sin embargo, estos judíos, acosarán constantemente al planeta hasta que mueran. Estamos aquí porque a muchos no les importó crear ni un solo valor ecológico para el ser humano.

Están pisando a fondo el acelerador para joder el planeta sin importarles en absoluto lo que le ocurra a la próxima generación.

Estos son los resultados de la corrupción de los programas judíos en los que la gente ha creído. Aquí es donde los humanos aprenden que en vez de tratar a la naturaleza como sagrada, y a otras especies con respeto, que ellos son más importantes que «cualquier cosa» y que la naturaleza y el mundo natural es de «Satanás».

Y puesto que lo es, por supuesto, e incluso este planeta lo es [y el enemigo lo sabe], el comportamiento de estos criminales universales no es realmente un signo de interrogación en cuanto a por qué sucede esto.

Cualquier "Cambio Climático" real son cuestiones que realmente existen [a pesar de su repetitiva propaganda mentirosa], será "acelerado" por esta quema extensiva. De hecho, esto también tiene como objetivo causar gran parte de esto, ya que esto ni siquiera estaba sucediendo realmente en la medida en que se anunció.

Parte de este acoso es destruir el planeta y dejarlo desolado. La gente normal cree que esto está sucediendo para construir Casinos, u otras «inversiones», pero la realidad es, que todo esto es simplemente provocado por el Orden Mundial Judío, para ser usado más tarde como excusa para imponer medidas más extrañas que son parte de un modo ampliamente alterador de la agenda mundial.

Usted escuchará este spam en las noticias ahora. El spam de Co-Vid será reemplazado y coexistirá con el spam del «Cambio Climático». Con el pretexto de que los «locos quemadores de bosques» están quemando bosques, probablemente intentarán aprobar leyes y normativas para impedir que la gente acceda a los bosques.

Ahora bien, esto puede parecer una locura para la mayoría de la gente, y realmente lo es. Pero el enemigo entiende el poder espiritual de los bosques, la naturaleza y demás. Quieren que la gente se aleje de ellos. Aparte de sus intentos de encerrar a la gente dentro de las casas por tiempo indefinido, tratarán de encerrar a los seres humanos también fuera de los lugares y paisajes naturales, para deshumanizar aún más a la gente.

Ni siquiera voy a mencionar que desde que los judíos han estado cayendo, la necesidad de la muerte en masa y la energía de sacrificio y el sufrimiento es necesario para ellos para mantener su agenda en marcha, ya que la mayoría de la gente al instante se pone al día sobre estas cosas aquí.

Después de los incendios que están acabando con los pulmones verdes del planeta, ellos saben, habrá inundaciones brutales. Estas brutales inundaciones, las volverán a justificar más tarde con el «Cambio Climático». Con las reclamaciones acumulándose, insistirán en que es absolutamente necesario aplicar nuevas «medidas medioambientales».

Estas medidas rara vez tendrán algo que ver con el medio ambiente. Serán simplemente el estrangulamiento habitual de los derechos a moverse, asociarse, comer cosas específicas, etc., y más tarde se aplicarán lentamente y a través de muchas reclamaciones falsas diferentes, para robar a la gente aún más libertades. Todo esto es parte de la agenda del «Gran Reset».

El enemigo es débil y sin valor, y en todo caso, nunca podría llevar a la gente con éxito a ningún cambio. Sólo están ahí para hacer sufrir intensamente a la humanidad. En realidad también, disfrutan del sufrimiento.

Los «Líderes» masónicos occidentales van a hacer todo lo posible para que la gente tenga miedo de un virus con una tasa de mortalidad del 0,04% [2 años se desperdiciaron en este alboroto a nivel mundial y miles de millones/trillones infinitos], y ahora, van a iniciar otra agenda de cuestiones internas, aumentando progresivamente el caos. Seguirán propagando que todo se debe al «cambio climático», mientras que la mayor parte de esto no sólo será provocado por el hombre, sino que la parte que no es provocada por el hombre, no se evitará a propósito.

Estamos tratando con una banda criminal y tenemos que entender esto. A menos que la camarilla masónica y la JWO sean puestas de rodillas, arrasarán la tierra.

Pueden escapar de las leyes y pueden escapar de su propio sistema político y judicial amañado, y esto les hace pensar que son «Dioses». Pero de las maldiciones como ésta no se puede escapar en absoluto. Estos asquerosos lagartos pagarán con su alma todo lo que han hecho y están haciendo a este planeta.

Por eso también es importante que el FRTR y el resto de los rituales continúen hasta que todo su apoyo se rompa y sean entregados al poder de la gente, en todo el mundo. Su protección acabará por agotarse.